

Beim gestrigen Grundschulpokal tummelten sich rund 110 junge Schüler auf unserer Rollsportanlage, um ihre Schule auf schnellen Rollen zu vertreten.

Jede Klassenstufe hatte zwei Strecken zu absolvieren, abschließend wurden noch Staffeln gelaufen. Alle Läufe und ihre Zeiten flossen neben einer Einzelwertung in eine Gesamtauswertung je Schule.

Am Ende der Wettkämpfe hatten wieder einmal die Ponikauer die Nase vorn und durften den Wanderpokal erneut in Empfang nehmen.

Den Silberrang erkämpften sich die "Pokal-Neulinge" aus Lenz von der GS Priestewitz.

Dritte wurden die Schüler aus Lampertswalde.

Toll gekämpft und das Podium knapp verfehlt

haben die 1. und 3. Grundschule Großenhain.

Wir bedanken uns herzlich bei

Pro Optik

Connys Haushaltswaren

DM Markt

Reitmann aus Großenhain für die Unterstützung unserer Veranstaltung in Form von Sachspenden für eine gebührende Siegerehrung.